
Link Sports Entertainment  Inc. 

リンク栃木ブレックス 

ファンミーティング 

株式会社リンクスポーツエンターテインメント 
        （リンク栃木ブレックス運営会社） 
            代表取締役社長 鎌田 眞吾 



Link Sports Entertainment  Inc. 

今回のファンミーティング 
     にあたって 
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ご質問にあたってリンク栃木ブレックスの判断基準 

安全性 

法令順守 

礼儀礼節、常識、迷惑行為 

権利の保障 

平等性よりも公平性 

チームとファンは対等である 
だたし、ファン：選択する側、チーム：選択される側 

市場価値 

運営理念 
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事前質問への回答基準 

１） すぐに改善すべきこと 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 

３） ご意見として受け止めること 

４） 当方の専権事項 

５） 守秘義務事項 
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①もっちゃん様 

１）昨シーズン土曜日の宇都宮のホームの試合の開始時間が17時
からがほとんどでした。 
自分は足利のファンであり、サービス業なので日曜日仕事の日が多
く、試合が終わるのが19時すぎになってしまうと、帰るのが、10時頃
になってしまい、正直つらい、かなり前の段階から、欠勤願いださな
いと、試合自体観に行くのが困難です。 
集客の為しょうがないかもしれませんが、少数意見も聞き入れてもら
い、何回か土曜日のデイゲームを入れてほしい。 
あと一点、先ほど申し上げた通り、足利の住まいなので、小山開催、
鹿沼開催をいままで位の割合でやったほうのがいいと思います。足
利以外のファンの方でも、大田原などの開催を入れてほしいのです
が、宇都宮近辺の方ばかりやりやすくなってきているような気がしま
す。栃木遠方のファンの方のことをどう考えているのか、是非伺いた
いです。 

３） ご意見として受け止めること 
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②しま様 

2015-16シーズン☆とても楽しませていただき、ありがとうございまし
た。 
 
vs アイシン イエローTシャツ☆プレゼントとても嬉しかったです。背中
のブレッキー＆うーさ可愛いくて大好きです。プレーオフTシャツに
は、背中にいなくて残念でした。次回！また、プレゼントしていただけ
る機会を作っていただけるなら、背中にブレッキーと仲間達をよろしく
お願いしたいです。 
 
Bリーグ初年度王者を目指して！2017年の春☆代々木で決戦！楽し
みにしてます。ずっと応援してます。 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 
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③稲葉様 

どのチームよりも、リンク栃木は 色々な活動をされて社会にバスケッ
トを通じてさまざまな繋がりや貢献をされていて バスケットを愛する1
人として 大好きなチームです。 
 
愛知県名古屋市の中学生の息子が居ますが地域柄 ミニバスも無く 
中学にもバスケ部が無く学区にはバスケットゴールの有る公園も有
りません。離れた地域のクラブチームに入りましたが 他のメンバー
はミニバスを経験し中学でバスケ部に、所属して更にクラブチームで
プレーする子達ばかりです。プロのチーム力や広い人脈でバスケット
未経験の為のまたはクラブチームが無くてもバスケットができる環境
の作り方やチームの作り方クリニックなどのスキルを地域に下さい！ 

３） ご意見として受け止めること 
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④ENO様 

昨シーズンからBREXを応援させていただいています。 
埼玉県から宇都宮に駆けつけており、会場時間を考えると昼食は会
場で…となります。 
ただ、「腹にたまる」ものが少なく、毎回コンビニ弁当持参となるので
すが、どうせならしかるべきトコロにお金を落とせれば、といつも感じ
ます。 
アリーナの店舗で食事メインの店を出店されることをお願いします！ 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 
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⑤ぱんだ様 
CLUB-REXのネイビーの特典でシーズンエンドパーティーへの抽選
参加件があるが、どう見ても希望者は全員参加としかみえない。毎
年ダイヤモンドに加入し参加しているが、毎年多くの方が参加してお
り、イベントの後半にあるサイン？懇談会があるが、人気選手には
多くの方が並び、結果的に３名程度のサインのみになったり、サイン
もらって写真撮ってすぐにどけないといけない空気になっている。ダ
イヤモンドの特典って必ず参加？それのみ？ 
４万の差をつけるなら、もっと優遇してほしい 
シーズンエンドパティーの参加人数については、早急検討してほし
い。 
 
この案件に関しましては「ちぃ様」「ポテトサラダ様」からも同様のご意
見を頂いております。 

１） すぐに改善すべきこと 
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⑥天沼 聡史様 

下記、3点について質問させていただきます。 
①2015-16シーズンの有料入場者数の概算割合が分かれば教えて
欲しいです。 
②2015-16シーズンでシニアデーとして年配の方を無料で招待する
企画を実施して、私の周囲では非常に好評でした。Bリーグでも継続
してもらいたいが、現状どのようにお考えでしょうか。 
③2015-16シーズン、アイシン戦でパブリックビューイングを実施して
いただき非常に良かった。Bリーグになり、メディアでの露出も増える
中で、アウェーゲームのPVの機会を増やしてもらいたいが、これが
可能かどうか教えていただきたいです。 
 
ファンミーティングの盛会と、ブレックスの益々の発展をお祈り申し上
げます。 

３） ご意見として受け止めること 
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⑦今年は優勝！様 

まずは昨シーズンお疲れ様でした。 
そしてBリーグ初代王者、期待してます！ 
常にファン目線で運営してくださる皆さんには日々感謝しておりますが、せっかくな
ので、ずっと思っていた要望をお伝えします。 
それは、宇都宮駅から体育館までの無料シャトルバス！ 
ブレアリへのシャトルバスはありましたが、県外、遠方から通うファンにとっては、
鹿沼、県南など徒歩圏ではない体育館こそ、無料シャトルバスが欲しいのです。 
鹿沼に関しては、帰りはなかなかの混雑なので、復路の本数も増やして欲しいで
すし、県南は観戦後のタイミングにバスがないことも。。 
Bリーグ開幕に伴い、これまでになく栃木へ足を運ぶアウェイファンが増えることで
しょう。 
そんな時、宇都宮から体育館までの足があると、喜ばれると思いました。 
私自身かれこれ2010年から6年間、東京から栃木へ通って応援させて頂いていま
す。 
なんの縁もゆかりもなかった栃木が、本当に身近になりました。 
これからもまだまだ通うので、是非ご検討よろしくお願いします！ 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 
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⑧はぐちゃん様 

ホーム開催時の試合前に会場全員で歌う『県民の歌』の歌詞を、会
場スクリーンやマッチデイプログラム（裏面）に、載せて頂けると、子
どもからお年寄りまで歌えると思います。 
 
 
歌詞があやふやで…。 

３） ご意見として受け止めること 
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⑨黒寅様 

BREXYチアダンススクールの親御さんとお子さんたちがイベント参加
する際に、座席に固まって座っていると思いますが、 
残念なことに、ゴミが散乱していることが多々ありました。 
これはここ数年感じていたことです。 
普通に観に来ているファンの方でも、ゴミを座席に放置して、 
そのまま帰ってしまう常識のない方はいます。 
しかし、BREXYチアダンススクールで活動している方々です。 
常に見られている目立つ存在です。難しいことはいいません。 
人として、最低限のマナーは守るべきではないでしょうか。 
そういったレッスンもしてあげてください。 
「元気に笑顔で踊れば自分だけではなく見ている人も楽しく笑顔にな
ります！」 
と心からいえるような存在でいてほしいと思います。 

１） すぐに改善すべきこと 
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⑩さーわ様 
当日、ファンミーティングに、参加できない人にどんな内容の議題がでたのかみられるように
していただきたい。(期間限定でサイトにのせるとかー、) 
毎年、ファンクラブに参加しています。今回は、ダイヤモンドメンバーに応募しましたが、実
際は住まいが県外のためにすべての特典が受けられていない状況です。承知での応募で
す。唯一、アウェイゲームのチケット販売に当選しました。試合日まぢかになってもなかなか
チケットが手元に届かず、催促の電話をする始末。送る手配をしてもらい待っていても県外
のせいか、予定日よりは到着日も1日おくれ、、あげくには、住所はあるものの なまえ が
入っていなくて、気をきかせた宅配便の方が名無しのチケットを無事に届けてくれました。急
ぐときには、ヤマト便を使ってほしいです。スタッフさん！ 
うちには、佐川便はこれまた時間がかかります。 
配送には確実な安全な方法.手段をお願いいたします。 
楽しみにまっているんですから。 
次の、ファンクラブグッヅの配送も同じ着払いなら、郵便又はヤマト便を！！！ 
誰もが楽しめるファンクラブ運営をお願いいたします。 
スタッフの方の電話対応も、、 
かけるたびに凹みます。 
ファンクラブようの専用ダイヤルを作ってみてはいかがですかー？ 
いろいろ言ってすみません。 

１） すぐに改善すべきこと 
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⑪ブレックスファン様 

先行入場で、ダイヤモンドメンバーに有料会員が１名同伴して入場
出来るというのをやめて欲しい。ダイヤモンドの権利を持たないメン
バーが先に入場出来るというのはおかしいと思うのですが、どうお考
えですか？ 

３） ご意見として受け止めること 
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⑫はなこ様 

2015-2016シーズンは、外国籍選手がなかなか決まらなかったこともありますが、特定の選
手のプレイタイムが長く、外国籍選手が決まってからもその傾向が変わらず、シーズン終盤
の大事な時にケガをしないかと心配していたら、予想通りになってしまい、大変残念でした。 
 
HCをはじめスタッフの方々は、いろんな考えのもとで選手選考、プレイタイムのシェアなどを
行っておられると思いますし、十分わかっておられることと思いますが、バスケットボールは
チームスポーツで、ベンチメンバーの力なしに勝利はないと思います。今シーズンのブレッ
クスはとても強かったけど、スタメンが無理してがんばって勝ち取った勝利や、うまくプレイタ
イムをシェアできていないなと感じた試合も多かったように思います。そして、その無理が積
み重なり、一番大切な時にそのツケが回ってきた印象でした。 
 
シーズン中の1試合1試合に勝つことは当然大切ですが、最後に勝つことが一番大切です
し、ベンチ入りしているメンバー1人1人がモチベーションを維持し、持てる力を最大限に発揮
できるように育てていっていただきたいと強く思いました。 
 
来シーズンはHC、スタッフの方々がメンバーそれぞれの力をより信じ、選手起用を考えてい
ただきたいと思います。差し出がましい意見ですが、どうかご検討ください。 

３） ご意見として受け止めること 
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⑬たろう様 

ケガをしている選手の対応について 
ブレックスだけでなく、リーグ全体で考えていただきたいことでもあり
ますが、試合中に選手がケガをした場合など、NBAのように、すぐに
検査や治療が受けられる体制を整えていただけたらなと思います。 
また、ケガからの復帰戦では、選手生命にも関わることですし、プレ
イタイムの制限をしっかり考えていただきたいです。 
幸いブレックスにはチームドクターが常に帯同されているので、今ま
でもされているとは思いますが、専門家として選手を守るためにより
積極的に動いていただけたらなと思います。 
 
どうぞよろしくお願いします。 

３） ご意見として受け止めること 
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⑭コバケン様 

１）プラクティスアリーナ建設は必要と考えますがどのくらい話が進ん
でおりますか？ 

２）集客力を上げるため何を行っているのか知りたい。 
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⑮のん様 

①ブレポの景品に「Ａ席後列ペアチケット」がありましたが、実際ポイ
ントで換えてみると、いただいたのはチケットではなく引換券でした。
当日券があれば交換できますよ！とのことでしたが、それなら「ペア
チケット引換券」と表示して、当日券がある場合と小さく載せてもよ
かったと思います。指定席ならゆっくり来れるから…と考えてポイント
を使ったのに、結局早起きしなければなりませんでした。 
 
(でも金額的にはすごくお得な景品でした。ありがとうございました。) 
 
 
 
②ブレッキーのユニフォームが昔のデザインのままなのですが、更
新の予定はありますか？ 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 

２） 今後改善や取り入れを検討すること 
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その他の質疑応答 
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この度は多くの貴重なご意見を頂き、誠にありがとうございました！ 
今後のチーム運営に必ず役立て、ファンの皆様と一緒に「リンク栃木ブ
レックス」をより魅力あるチームへと成長させていきたいと思います！ 
 

今シーズンからはいよいよ「B.LEAGUE」が開幕！ 
初代王者を目指すべくしっかりとしたファン目線の運営、経営を実践し
てまいります。 
 
引き続きリンク栃木ブレックスを宜しくお願い申し上げます！ 
 
                
 

                リンク栃木ブレックス一同 
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